Síntesis RADIOACTIVA

Información Radiofónica y Televisiva de Querétaro.

Edición MATUTINA del martes 9 de enero de 2007

INFOMUNICA Teléfono 215 8593. sintesis@televicable.net.mx INFOMUNICA

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
C14 Noticiario de Televicable Canal 14

POLÍTICA Luis Bernardo Nava volverá a contender por la presidencia estatal de su partido, el PAN EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN El problema en la UAQ no se arregla sacrificando a los trabajadores SOCIEDAD Han muerto 25 mujeres en el estado en los últimos dos años como causa de feminicidio MUNICIPIOS Dos de cada diez contribuyentes se han inconformado por el pago del predial ECOLOGÍA Y SALUD Sí existe contaminación de mercurio en la zona serrana, concluyen investigadores JUSTICIA Y SEGURIDAD Se necesitan 2 juzgados penales más para poder ser más eficientes

POLÍTICA

La participación ciudadana creció en un 5.2% en el último procesos electoral, frente al 2003, informó **Juan Carlos Dorantes Trejo**, Presidente del Consejo general del IEQ. (C14)

Los consejeros del IEQ preferirán dejar a un lado varios proyectos que tenían pensados para este 2007, como la construcción de su propio edificio, antes que bajarse los sueldos, esto luego de que no se les aprobará el presupuesto provisto. (NT)

El IEQ continúa con la cancelación de programas por la falta de recursos este año y tampoco se pondrá en marcha el servicio profesional electoral, informó **José Vidal Uribe**, Director del IEQ. (C14)

Asegura Luis Bernardo Nava ex coordinador de la campaña de Felipe Calderón Hinojosa en nuestro estado que volverá a contender por la presidencia estatal de su partido, el PAN. (NT)

Actualmente existe incertidumbre al interior del Comité Directivo Estatal del PAN ya que quienes compitieron por la dirigencia estatal **Ricardo Anaya** y **Luis Bernardo Nava** no han decidido si participarán en una segunda elección. (NT)

El secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** precisó que **Ricardo Anaya** se reincorporó a su cargo en el gobierno central al día siguiente de la elección interna del PAN, es decir, desde el 23 de diciembre. (NT)

El presidente municipal de Corregidora **Germán Borja** no descarta el buscar ser gobernador del estado de Querétaro. Aún así dejó en claro que su prioridad en estos momentos es su municipio. La declaración fue hecha después de que el presidente municipal de San Juan del Río **Jorge Rivadeneira** expresó su interés para contender por la gubernatura del estado. (NT)

Un subsecretario del llamado *gobierno legítimo* que encabeza **Andrés Manuel López Obrador** está de visita en Querétaro para informar sobre la campaña para que militantes del PRD, PT, Convergencia y simpatizantes del tabasqueño se incorporen y formen parte de su movimiento. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Ayer inicio la reinscripción a las diferentes facultades de la UAQ en todos los campus del estado, el de Querétaro, Amealco, Cadereyta, Jalpan y San Juan del Río de la UAQ. Ahora el trámite se realiza a través de Internet lo que ha traído consigo varias ventajas, pero también desventajas. (NT)

SOCIEDAD

Han muerto 25 mujeres en el estado en los últimos dos años como causa de feminicidio, precisó la diputada del PRD y presidenta de la comisión de equidad de género y grupos vulnerables **Consolación González Loyola Pérez**. (NT)

Continuarán las bajas temperaturas en el estado de Querétaro, principalmente en los municipios serranos, donde ya se han registrado temperaturas bajo cero, de acuerdo con datos de la dirección de protección civil estatal. (NT)

La época del frío afecta a toda la población, pero en especial a quienes no tienen los recursos para asegurarse una protección adecuada, tal es el caso de las familias más pobres de nuestra ciudad. (NT)

Se declaró desierto por segunda vez el proceso de licitación de la obra magna Acueducto 2, debido a que los tres consorcios finales sobrepasaban hasta en un 70% el presupuesto del poder ejecutivo, aseguró el vocal ejecutivo de la CEA, **Manuel Urquisa**. (C14)

Dos personas muertas y dos heridas fue el saldo que dejó un aparatoso choque en la carretera Querétaro-San Luis Potosí con intersección a San Miguel Allende la noche de este lunes. (NT)

Un automovilista atropelló ayer a una señora de 82 años de edad en las calles de Corregidora y 16 de septiembre. Debido a las lesiones que sufrió la señora tuvo que ser trasladada al IMSS. El vehículo circulaba a exceso de velocidad. (NT)

Hoy a la una de la tarde, el Gobernador **Francisco Garrido** entregará apoyos del fondo para atender a la población rural afectada por contingencias climatológicas en Cadereyta y Ezequiel montes, en la unidad deportiva de la cabecera municipal de Cadereyta. (EL, C14)

MUNICIPIOS

Al menos 50 escuelas de las 160 que hay en el centro histórico, deben reubicarse a la brevedad posible porque se encuentran en zonas conflictivas para el tránsito vehicular, afirmó **Joel Pérez Quiroz**, delegado del Centro histórico. (C14)

Debido al déficit financiero que dejó la anterior administración en materia de seguridad se necesita un promedio de 90 mdp para combatir al 100% la inseguridad que se registra en el municipio de Corregidora. (NT)

Existen 5 taxis piratas por cada concesión en el municipio de El Marqués, hecho que generó la emisión de 70 nuevas concesiones, aseguró el subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola Ledesma**. (C14)

Amanecieron ayer a menos 8 grados centígrados en el municipio de Pinal de Amoles en la puerta de la sierra gorda queretana. Seis comunidades de las más pobres del estado son las que han tenido que enfrentar estos insoportables fríos. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

A casi un año de investigación en la zona minera de de la sierra gorda, especialistas de la UNAM, el IPN, el Instituto geológico nacional de Hungría y el INAH, determinaron que sí existe contaminación de mercurio en la región, informó el arqueólogo **Alberto Herrera Muñoz**. (C14)

Interponen un grupo de ecologistas una denuncia ante la PROFEPA por el caso de los patos canadienses muertos en un lago el año pasado. (NT)

Una de las prioridades en la cámara de senadores es combatir la piratería en el Sector salud, ya que dicha queja fue presentada por el colegio médico, aseguró **Guillermo Tamborrel**. (C14)

Cerca de 50 mdp invertirá la Secretaría de salud en el estado en infraestructura, aseguró su titular **Rafael Ascencio**. (C14)

A pesar de las bajas temperaturas que se han presentado, las enfermedades respiratorias se han dio a la baja, aseguró la jefa del departamento de epidemiología de la Secretaría de salud. **Martina Pérez Rendón**. (C14)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Dicen los jueces penales queretanos que necesitan al menos dos juzgados más para poder ser eficientes en su trabajo, debido a la enorme cantidad de casos que llevan. Aún así la ciudadanía se dice satisfecha por el servicio dado por ellos. (NT)

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos dio a conocer que la dependencia sobre la que más quejas se reciben por parte de los ciudadanos es la PGJ, seguida de las secretarías de seguridad estatal y municipal. (NT)

Con el inminente término de **Pablo Enrique Vargas** como Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, entregó un balance de su gestión ante los medios de comunicación y aseguró que se siente satisfecho de su trabajo. (C14)

Pablo Enrique Vargas Gómez manifestó que no se reelegirá (sic) como Presidente para el próximo periodo que inicia el 11 de febrero. (C14)

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos apoya la iniciativa de hacer obligatorio el trabajo para los resos que se encuentran en los CERESOS del estado, aseguró **Pablo Vargas**. (C14)

En cumplimiento a dos órdenes de cateo giradas por el juez mixto de primera instancia penal con sede en Jalpan de Serra, personal de la PGJ aseguró 60 gramos de marihuana, armas de fuego y cartuchos de diversos calibres considerados de alto poder, en la comunidad de Río bendito, municipio de Landa de matamoros. (EL, C14)